

mengambil persentase maksimal yaitu 25% karena semakin banyak subjek yang diambil maka sedikit kemungkinan terjadi kesalahan dalam mengeneralisasikan suatu perilaku. Selain itu, peneliti juga mengelompokkan subjek menjadi dua kelompok yaitu remaja laki-laki dan perempuan dengan jumlah yang sama yaitu 33 orang remaja laki-laki dan 33 orang remaja perempuan, dengan menyamakan subjek laki-laki dan perempuan maka akan lebih mudah untuk mengeneralisasikan perilaku dari kedua kelompok tersebut.

Teknik sampling yang digunakan adalah *simple random sampling* (sampel dipilih secara acak). Teknik tersebut dilakukan agar hasil penelitian mendapatkan data yang dapat mengeneralisasikan keadaan populasi yang ada.

C. Teknik Pengumpulan Data

Pengambilan data dalam penelitian ini menggunakan metode skala yaitu suatu metode penelitian dengan menggunakan kumpulan pernyataan-pernyataan yang harus dijawab oleh subjek. Skala yang digunakan merupakan skala likert, skala ini digunakan untuk mengukur sikap masyarakat dan juga menggunakan aitem pilihan berbentuk *multiple choice* dengan lima alternatif jawaban, karena semakin banyak alternative jawaban yang diberikan maka akan mengaburkan suatu perbedaan yang diinginkan.

Berkenaan dengan pilihan tengah ini kiranya ada dua hal yang patut diperhatikan :

1. Silang pendapat mengenai perlu-tidaknya menyediakan pilihan tengah dipicu oleh kekhawatiran sementara orang yang berpendapat bahwa bila pilihan tengah atau netral disediakan berpendapat bahwa bila pilihan

Unfavorable, yaitu SS memperoleh skor 0, S memperoleh skor 1, N memperoleh skor 2, TS memperoleh skor 3, STS memperoleh skor 4.

D. Validitas dan Reliabilitas

Dalam penelitian ini perlu diadakannya pengujian instrumen sebelum melakukan pengujian hipotesis yaitu pengujian validitas dan reliabilitas. Pengujian tersebut dengan menggunakan program SPSS *for windows* dengan melihat kaidah: nilai koefisien *corrected item total correlation* lebih dari atau sama dengan 0,3 yang artinya apabila nilai korelasi lebih dari atau sama dengan 0,3 maka item tersebut mempunyai tingkat kevalidan yang cukup, namun apabila nilai korelasi kurang dari 0,3 maka item mempunyai tingkat kevalidan yang kurang.

Hasil dari uji validitas yang dilakukan pada hari rabu tanggal 24 Juni 2015 di Desa Brangkal Kecamatan Sooko Kabupaten Mojokerto dengan 60 aitem yang sudah diberikan pada 100 orang remaja didesa Brangkal yang bukan termasuk anggota karang taruna namun dengan kriteria usia yang sama yaitu antara usia 15-18 tahun, maka terdapat 38 aitem yang dinyatakan valid yaitu aitem nomor 1, 2, 3, 9, 13, 14, 15, 17, 18, 21, 23, 24, 25, 26, 27, 29, 30, 31, 32, 33, 34, 35, 37, 39, 40, 42, 43, 44, 46, 47, 48, 49, 51, 52, 53, 56, 57, dan 58.

Berikut adalah *blue print* penyusunan skala dari variabel perilaku prososial yang dinyatakan valid, didalamnya terdapat indikator dari setiap aspek yang digunakan dalam penelitian.

